

En memoria del Dr. Roberto Bugidos Benavides

Hemos conocido la triste noticia del fallecimiento, a los 40 años, del Dr. Roberto Bugidos Benavides. Roberto Bugidos, «Bugi», como cariñosamente le llamábamos, nació en León, realizó la residencia en Geriatría en el Hospital Clínico San Carlos y posteriormente se incorporó como médico adjunto al Servicio de Geriatría del Hospital Xeral-Calde de Lugo. Las personas que le conocíamos, que hemos tenido el honor de trabajar con él, seguimos viendo en él a una persona afable, cándorosa, sencilla, humilde, trabajadora, comprensiva, siempre dispuesta a ayudar y, lo más importante, sin esperar a cambio nada más que saber que había podido prestar esa ayuda. Cuántas cosas humanas y profesionales, como médico residente, como médico adjunto o como ponente, hemos podido aprender de él. De base científica, transmitía sus conocimientos de forma fácil y práctica, amigable y simpática, y sin pretender nunca alcanzar protagonismos. Ha participado de forma activa en mu-

chos foros científicos nacionales e internacionales, que ha contribuido a engrandecer.

Si como médico lo fue todo, como amigo, esposo y padre ha sido, para los que le conocimos, el mejor ejemplo de lo que se debe ser en esta vida.

Sin duda, la Geriatría acaba de perder a una excelente figura, pero que perdurará presente y recordado por todos.

Quienes firmamos esta nota quisiéramos transmitir el sentir de la Sociedad Española de Geriatría y Gerontología y el de todos los que hemos tenido la suerte de conocerle y trabajar con él.

J. Gómez-Pavón^a y F. Veiga^b

^aSociedad Española de Geriatría y Gerontología.

^bServicio de Geriatría y Gerontología. Hospital Xeral-Calde. Lugo. España.